

1月



1月8日 三学期始業式

今日から三学期、さらには新しい年が始まりました。始業式では新年の誓いを全員が力強く述べ、全校で気持ちを新たにすることができました。今年は午年です。ウマのように視野を広く、注意深く聞き分け、力強く前進する年にしたいと思います。本年も変わらぬご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



1月9日 書き初め大会

新しい年への誓いを込めて、全校で書き初め大会を行いました。ちょうど今日、韓国からの体験留学生をお迎えし、日本の伝統文化を味わってもらいました。子どもたちは二枚しか書けないという緊張感のもと、一生懸命に心を込めて書いていました。そのうち一枚は明日の感謝の会で地域の方に見ていただき、もう一枚は明日のどんど焼きの火で、空高く舞い上げる予定です。今年もよい年になりますように。



1月10日 感謝の会

今日は日頃からお世話になっている地域の方をお招きし、感謝の会を行いました。新年の幕開けにふさわしく、神楽を披露した後、各学級が今年度に地域から学んだことや地域と一緒に取り組んだことについて発表をしました。それを受けて、地域の方と、来年度に行いたい「地域活性化のための取組」について、グループで熟議を行いました。今のままで十分満足であるとか、菜の花を生かしたプロジェクトが組めないかとか、由宇温泉付近を盛り上げるための動きが作れないかとか、地域探訪で学んだことを紙芝居にして残すとか…。貴重なご意見をいただき、来年度につなげていければと思います。感謝の会ではメダルをお渡しし、突撃インタビューも。地域の方との交流が楽しめました。校歌も一緒に歌い、外でのどんど焼きの予定が、風が強くなり中止となりました。しかし、外でぜんざいをいただいたり、錢壺酒や玄米甘酒の味を楽しんでいただいたり、温かい時間を過ごすことができ、また思い出となりました。由西



小は地域あつての学校です。地域からいろいろと学ばせていただいておりますし、地域が学校の願いを叶えてくださいます。これからも地域に愛される学校となるよう頑張りますので、今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

1月20日 給食巡回指導

全国学校給食週間は毎年1月24日から30日までの一週間で、学校給食の意義や役割について理解を深めることを目的としています。今日はその一環で、給食センターから巡回指導に来ていただきました。出汁のこと、栄養(三色)を意識した朝食などを教わり、最後は感謝の手紙をお渡ししました。これからも残食ゼロの由西小を続けていきます。



1月22日 琴・尺八教室

本校の4年生児童のおばあちゃんが琴の先生ということで、その教室の方にも来ていただき、琴・尺八教室を行いました。まずは全校が本物の優しい音色に聞き入り、心の琴線に触れたのか、1年生で思わず涙ぐむ子もいました。その後は、中・高学年がマンツーマンで指導を受けながら、わずか30分足らずで「さくらさくら」を演奏できるようになりました。子どもたちからは「実際に弾けて楽しかった」「音色がきれいだった」「簡単と思っていたら難しく、先生達は簡単にされていたからすごい」「また教わりたい」といった感想が聞かれました。いろいろな準備のおかげで貴重な体験ができました。有難うございました。



1月26日 ラジオ体操表彰&昔の遊び

全国小学校ラジオ体操コンクールで「かんぽ生命特別賞」をいただいた由西小ですが、今日はその表彰がありました。山口支店長から直接に立派な賞状をいただき、みんなで喜び合いました。また、午後からはシニアクラブの方に来ていただき、全校で昔の遊びを教わりました。コマ回し、お手玉、福笑いなどで楽しみました。やっていくうちに感覚を取り戻し、「体が覚えていた」という感想も聞かれました。大人になっても伝えていってほしいなと思いました。



1月30日 由西神東合同学習&職業講話

今日是由西小で、神東小との合同学習を行いました。少し人数が増えるだけで新鮮な気持ちになれま



すし、学校内も活気のある声が響きます。縄跳び大会も一緒に行い、給食も昼休みも一緒に楽しく過ごしました。午後から4年生以上が由宇小にお邪魔し、職業講話を聞きました。由西からは新幹線の運転士さんに来ていただき、安全を守ることややりがい、今学校で学習していることとのつながり等お話していただきました。

友達と学び合う楽しさや夢をもつ素晴らしさについて感じることでできた一日でした。

